

26 de marzo de 2023

Conferencia/coloquio de Jorge Garrido en Valencia sobre la mafia y la corrupción sindical en España

Aunque con un poco de retraso sobre la hora prevista (18:30 hs.), se celebró ayer sábado por la tarde, en la sede de Unión Nacional de Trabajadores (UNT) de la capital del Turia, una interesante conferencia, a la que siguió un animado coloquio, bajo el título “El nationalsindicalismo frente a la mafia sindical oficial” y que ofreció el presidente del sindicato Jorge Garrido San Román, presentado previamente por Javier Giner Vila.

Con anterioridad, hubo una asamblea de afiliados en la que quedaron fijados los puestos de dirección como el de presidente provincial del sindicato, cargo bajo la responsabilidad del compañero Giner Vila, y en la que se cubrieron también los vacantes de servicio jurídico, relaciones sindicales y comunicación.

Arrancó la conferencia con una alusión directa al proceso que va de los Pactos de la Moncloa (octubre de 1977) y que culminó con la Ley Orgánica de Libertad Sindical (1985), pasando por la publicación del Estatuto de los Trabajadores (marzo de 1980), donde UGT y CCOO acabarán convirtiéndose en sendas organizaciones privilegiadas por el poder, ya sea por gobiernos de la derecha como de la izquierda, a través de subvenciones, cursos de formación, liberados, y uso y disfrute casi en exclusiva del patrimonio sindical acumulado.

Garrido hizo alusión a las perversiones sobre el sistema electoral sindical al que calificó de “tercermundista”, señaló a UGT como un sindicato plegado a los intereses de la patronal en multitud de centros de trabajo, y abogó por





un radical cambio de sistema en el mundo laboral, por un sindicalismo de corte unitario y obligatorio, por situar la honradez por encima de cualquier valor, por combatir el déficit de formación sindical entre los trabajadores, así como la eliminación de la figura de liberado sindical.

Señaló Garrido, por último, la fase desprestigio, decadencia y carencia de jóvenes comprometidos que aqueja actualmente al sindicalismo "oficial", así como el doble lenguaje que emplean, tanto UGT como CCOO, y que ha tenido su reciente culminación en las muestras de solidaridad de ambas organizaciones para con sus homólogas francesas, que están combatiendo en la calle para evitar la jubilación de los 62 a los 64 años de los trabajadores del país vecino, mientras en España aceptan una edad de jubilación de 67.

La conferencia, que se cerró con un animado debate en el que Garrido San Román contestó a diversas preguntas y apreciaciones sobre distintos aspectos del mundo sindical, concluyó a las 20:10 hs.